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Ausbildung  

Übungsleiter-Assistenz 

Sie machen gerne Sport? Und Sie wollen noch mehr tun?  

Dann ist die Aufgabe als Übungsleiter-Assistenz vielleicht was für 

Sie!  

Ein Übungsleiter-Assistent hilft dem Trainer.  

Zum Beispiel:  

• in der Sport-Stunde  

• bei Wettbewerben 

• bei Veranstaltungen  

In der Ausbildung lernen Sie:  

• Wie arbeite ich gut mit dem Trainer zusammen?  

• Wie mache ich eine gute Erwärmung?  

• Was muss ich für die Sicherheit beachten?  

• Wie kann ich beim Aufbau und Abbau der Sport-Geräte 

helfen?  

• Wie kann ich mich selbst als Übungsleiter-Assistent 

verbessern?  

• Wie kann ich andere Sportler verbessern?  

• Wie man gerecht und fair im Sport ist.  

Wir schauen uns zusammen viele Übungen und Spiele an.  
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Für wen: Sportler mit geistiger Behinderung und ihre Trainer. 

Die Ausbildung ist eine Tandem-Ausbildung. 

Ausnahmen bitte absprechen. 

Ort:  Euroville, Am Michaelisholz 115, 06618 Naumburg (Saale) 

Datum: 28.-30. Juni und 11.-13. Oktober 2024 

Zeit: Beginn freitags um 17 Uhr, Ende sonntags um 13 Uhr 

Umfang: 2 Wochenenden, 30 Lern-Einheiten (LE) 

Kosten: 40 Euro  

Referenten: Martina Brachwitz und Georg Melzer 

Die Ausbildung ist vom Landessportbund Sachsen-Anhalt anerkannt.  

Die Teilnehmenden erhalten ein offizielles Zertifikat:  

“Übungsleiter-Assistenz”. 

Für DOSB Übungsleiter-C Lizenzinhaber*innen sportartübergreifender 

Breitensport wird die Teilnahme mit 8 LE zur Verlängerung anerkannt. 

Meldefrist: 31. Mai  

Schreiben Sie eine E-Mail an Georg Melzer: 

georg.melzer@sachsen-anhalt.specialolympics.de  

Oder rufen Sie an: 0345 – 77 40 70 76 
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